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TOP 3 Berichte der Abteilungsleiter 

 
Fußballabteilung O. Albrecht 
Der Trainer lässt sich entschuldigen ist auf einem Lehrgang. Nächste Woche wird es 
ein Gespräch mit dem Trainer geben. Reini: Er hat nicht viel dazu zusagen! 
 

Tischtennis O. Albrecht 
Ein kleiner Rückblick auf das Spieljahr 2015/2016: 
Die 1. Herren hat in der Saison 2015/2016 in der Bezirksliga Mitte 2 den 2. 
Tabellenplatz belegt und schaffte über die Relegation den Aufstieg in die Bezirksliga 
Mitte. 
Es wurde der Bezirkspokal und als Krönung der Landespokal Herren B gewonnen. 
Beim Bundesfinale in Dinklage wurde das Viertelfinale erreicht. Eine sehr starke 
Leistung die die Mannschaft erreichte. 
Die 2. Herren schaffte den Klassenerhalt in der Kreisliga SZ/WF und konnte trotz 
Personalprobleme die Klasse halten. 
Auch  die 3. Herren konnte mit dem 4. Tabellenplatz in der 3. Kreisklasse SZ 
überzeugen. 
Zur aktuellen Situation  der Abteilung: 
Der Abwärtstrend der Tischtennisabteilung konnte verlangsamt werden. 
Der Jugendbereich liegt nicht mehr ganz am Boden, es gibt wieder Kindertraining 
unter der Leitung von Christian Mahnkopf. 
Zur Spielzeit 2016/2017 wurden drei Herrenmannschaften gemeldet und man kann 
mit den gezeigten Leistungen sehr zufrieden sein. 
Die 1. Herren wurde als Aufsteiger Vize-Herbstmeister in der Bezirksoberliga und 
belegt aktuell den 2. Tabellenplatz. die 2. Herren spielt in der Kreisliga SZ/WF und 
belegt aktuell den 7. Tabellenplatz. Einen guten 7. Tabellenplatz belegt die 3. Herren 
in der 3. Kreisliga. 
Für die Regionspokalendrunde Herren B am 26.02. in Broitzem hat sich die 1. Herren 
qualifiziert und es gibt gute Chancen diesen zu gewinnen.  
Eine Abschlussfahrt zur TT-WM nach Düsseldorf wird es auch geben dazu ein 
„Jedermannturnier“ und der Ferienpass in den Sommerferien. 
 
Jugendabteilung/Leistungsturnen S. Kanowski 
In den letzten zwei Jahren hat es einige Veränderungen im Kinder- und 
Jugendbereich des Vereins gegeben, die sich positiv auf den Übungsbetrieb 
ausgewirkt haben. Die Verlegung des Eltern-Kind-Turnens und das Kinderturnen von 
3-6 Jahren unter der Leitung von Simone Garbrecht auf den Mittwoch haben großen 
Zuspruch gefunden. 
In den beiden Gruppen turnen 6-10 Kinder von 0-6 Jahren. Seit Sommer 2016 
unterstützt mich Kira Baumann. Die Kinder haben sie sofort aufgenommen und 
machen sehr gern mit ihr Sport.  Beim Jubiläum des Sportvereins haben sogar die 
allerkleinsten schon ihr Können auf dem Übungsschwebebalken gezeigt. In drei 
Stunden haben sich beide Gruppen auf Weihnachten vorbereitet. Dafür wird ein 
großer Adventskalender über die ganze Giebelseite der Halle aufgehängt. in je 
sieben Weihnachtssymbolen stehen die Aufgaben für eine Stunde. Für die Zukunft 
würden wir uns auf mehr Kinder freuen, damit unsere Gruppen größer werden. 
Durch die Verlegung der beiden Gruppen wurde Übungszeit frei und Desiderius 
Busch konnte zwei Kindertanzgruppen eröffnen. Dienstags von 16.00 bis 17.00 Uhr 



Zumba Kids von 3-6 Jahren und freitags 18.00 bis 19.00 Uhr Zumba Kids ab 7 
Jahren. Beide Gruppen sind gut besucht. 
Beim Leistungsturnen haben wir seit Januar eine Übergangszeit. Christa Nuglisch ist 
in den Ruhestand gegangen. Die Übungsleiterinnen Laura Winde und Lisa-Marie 
Kick sind zur Zeit Prüfungs- und Ausbildungsbedingt nicht voll einsatzfähig. Deshalb 
hat sich um mich herum spontan ein kleines Notfallteam für die nächsten sechs 
Monate gebildet. Kira Baumann und Anneke Berndt, die seit Kleinkindzeiten bis zum 
Leistungsturnen hier im Verein geturnt haben, helfen bei den Übungsstunden. Wir 
konnten trainingsbedingt leider nur drei Turnerinnen dieses mal zu den Wettkämpfen 
melden, aber wir hoffen auf einen guten Erfolg. Ich möchte noch einmal darauf 
hinweisen, dass wir der einzige Verein der Samtgemeinde sind, der seit 25 Jahren an 
den Kreismeisterschaften im Turnen teilnimmt.  
 
Damengymnastik A. Holle 
Ich soll einen lieben Gruß von Frau Morgener bestellen, sie wäre heute gerne 
gekommen aber eine familiäre Situation hinderte sie daran. 
Die Gruppe Montag „ältere“ Damen trainiert zurzeit Mobilisation. Das kommt den 
Gelenken zugute die im alter etwas an Mobilität verlieren. 
Frau Morgener hat einen Reha Schein gemacht und darauf wird sie nächstes Jahr 
aufbauen. Eine Fazienrolle wurde für die Montagsgruppen angeschafft. Mit der 
Fazienrolle wird das verklebte Bindegewebe wieder in Form gebracht. 
Einen Kurs so sagt Frau Morgener werden wir evtl. im 2. Halbjahr wieder anbieten, 
aber erst kommt das Sportabzeichen, das letztes Jahr 14 Sportlerinnen gemacht 
haben. 
 
Herrengymnastik J. Schäfer 
Ich wünsche allen Anwesenden noch ein Gesundes Glückliches Jahr und viel 
Gesundheit. Ich möchte mich für die Gute Zusammenarbeit bedanken. Wir treffen 
und jeden Mittwoch von 18.30 bis 20.00 Uhr hier in der Halle. Betreiben Gymnastik 
um Gesund und Fit zu bleiben. Die Hälfte von uns hat wieder die Prüfung für das 
Sportabzeichen geschafft und zwar in Gold was doch eine gute Leistung ist. 
 
Jazz-Dance S. Kälin 
Zurzeit sind wir 11 aktive Tänzerinnen die sich jeden Mittwoch treffen. 
Wie bereits in den letzten Jahren, hatten wir wieder ein paar Auftritte vor Ort, sowie 
außerhalb. Am 29.10.2016 feierten wir unser zwanzig jähriges Jubiläum hier in der 
Halle. Den Gästen wurde ein buntes Programm geboten. Wir konnten uns über ein 
volles Haus freuen und sagen, dass es ein voller Erfolg war. 
Für dieses Jahr ist auch wieder eine Gruppenfahrt nach Willingen geplant. Wir hoffen 
für das Jahr 2017 das die Übungsabende wieder gut besucht werden und das die 
bereits angefragten Auftritte stattfinden können. 
 
Judo J. Hartmann  
Genau wie im Jahr 2015 kann ich nicht allzu viel für das Jahr 2016 über unsere Judo 
Gruppe berichten. Wir sind immer noch 10 Judokas und trainieren regelmäßig jeden 
Donnerstag ab 18.00 Uhr. Aber an einem höheren Mitgliederbestand arbeiten wir 
weiter. 
 
Sportwart R. Lingner  
Über den Sportbetrieb hier in der Halle gibt es wieder nichts Außergewöhnliches  zu 
berichten. Und das ist ein gutes Zeichen. Den hier läuft der Betrieb erstklassig. 



Höhepunkt im letzten Jahr war ganz sicher das Jubiläum der Rainbows. 
Wahrscheinlich sogar der Höhepunkt der letzten Jahre. Geplant und organisiert war 
die Veranstaltung wie üblich bei den Damen, bestens. Dafür das wir da vom 
Vorstand nicht ganz mithalten konnten: Entschuldigung! 
 
Das wars auch schon, weiterhin viel Spaß und ein angenehme Versammlung. 
 


